
　この春、大阪市議会 2014 年度がスター
トしました。４月から消費税率が引き上げ
となり、臨時福祉給付金や子育て世帯臨時
特例給付といった中低所得者の負担軽減策

である現金給付が開始されます。
　さらに年金、医療、介護、子育て支援をはじめとする
社会保障制度の強化が必要です。
　大阪市政においては、過去最低の投票率 23.59%となっ
た大阪市長選挙、無効票も過去最多の 6 万 7506 票、結
果として「税のムダ使い、無責任」との批判を免れるこ
とはできない民意が数字に刻まれた選挙となりました。
　法定協議会では拙速に結論を求めるものではなく、新
しい大都市制度の制度設計を真摯に議論すべきです。
今年も大阪市政に全力で取り組んで参ります。
　公明党は、本年 11 月 17 日に結党５０周年を迎えます。
党員並びに市民の皆様のご支援に、心より感謝と御礼を
申し上げます。
　これからも、公明党はどこまでも “大衆とともに” と
の立党精神を胸に国会議員、地方議員 3000 名のネット
ワークを活かし政策実現に全力で取り組んで参ります。
市民の皆様から “信頼される政治” を行って参ります。
今後とも公明党に対しまして、ご理解とご支援を賜りま
すよう宜しくお願い申し上げます。

大阪市議会の新年度がスタート

大阪市会議員  明石直樹

「大阪府・大阪市特別区設置協議会 ( 法定協議会 )」で議論

大 都 市 制 次世代の為。次世代の為。

これまでの法定協議会での議論を振り返り公明党を代表して意見開陳。制度移行の是非は、
曖昧なまま、取り合えず船に乗り込むという事はできない。（2014 年 1月）
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に妥協はありません。明石は、徹して行動しています。に妥協はありません。明石は、徹して行動しています。教 育 問 題

市立幼稚園民営化に関する区協議会を開催

市立幼稚園民営化に関する”城東区幼稚園区協議会”を開催し
意見交換、民営化について大多数が反対意見（2013 年 5月）

教育こども委員会を開催

教育こども委員会を開催し「桜宮高等学校の事案にかかる
外部監察チームからの報告について」を審議（2013 年 5月）

教育こども委員会・委員長

公募校長の募集、市立幼稚園の民営化、区の
幼稚園協議会の在り方など議論（2013 年 5月）

代 表 質 疑 大衆と共にを原点に、市民の暮らしと安全を守る。大衆と共にを原点に、市民の暮らしと安全を守る。

「大阪府・大阪市特別区設置協議会」で質疑 大阪市会本会議にて一般質問 平成 26年度予算編成に関する要望

新たな大都市制度のパッケージ案について、
「全体スケジュールの提示を求める」（2013 年 9月）

大阪市の地下鉄駅・地下空間の浸水対策、民間建物の耐震診断、
中学校給食の改善策などについて質疑 (2013 年 12 月 )

「大阪の成長戦略に向けた提案」として 10項目を始め、
最重点項目として 54項目などを提示し要望 (2013 年 12 月 )

義 の 心 正しき目、正しき心で、真実を見極める。正しき目、正しき心で、真実を見極める。

橋下市長の一連の発言に対する申し入れ

橋下市長に従軍慰安婦問題への発言、在沖縄米軍に対する
発言について、猛省を促し謝罪を求めました（2013 年 5月）

正

一般決算質疑

市民の安全安心を支える市民病院と弘済院の認知症医療・介護
の一体運営、市大・府大の統合などについて質疑 (2013 年 11 月 )

東成区の公募区長セクハラ問題について

東成区長は、自らの襟を正し辞職すべき、さらに
橋下市長の任命責任を追求 (2013 年 9月 )


